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E9_AA_8C_E4_B9_8B_E8_c100_139813.htm 凭着对网络的热爱

和对微软认证的神往，我于去年暑假参加了武汉瑞琪的微软

认证培训。 那时我刚念完大一，打算趁着暑假干点什么，学

点实实在在的东西给自己充充电。快放暑假的时候，正巧武

汉瑞琪来学校推广他们的认证培训，于是我报了名。学费和

书费加起来要三千多元，算得上我有生以来的最大数目的培

训投资。 我学的专业是信息管理。现在的大学生压力都挺大

的，都想趁着在校园里的时间给自己多积累一些资本，考证

已成为大家的首选。我的不少同学都热衷于程序员的报考，

我则选择了微软认证数据库管理员（MCDBA），主要原因在

于我对数据库管理有着浓厚的兴趣，做一个数据库管理和开

发专家是我职业生涯的首选。做自己想做的才会快乐，我一

直这么认为。 和我一块参加培训的学员年龄不一，有的还在

读研；有的是应届毕业生，因为工作难找所以来参加培训，

给自己参加应聘加筹码；有的已经工作，不过似乎对目前的

状况不太满意；也有和我一样还在读大学的。不过他们都比

我大，我暗地里庆幸自己年纪还小，趁着年轻多学点东西总

是好的。 培训那段日子过很辛苦，不仅每天要背着一本厚厚

的英文教材顶着烈日坐一个小时的车赶到培训中心，而且上

午和下午各三个小时的课程真有点让人吃不消，要知道，中

午只有一个小时的休息时间，当然其中还包括吃午饭。各门

课都由不同的老师主讲，起初还真有点不习惯呢。老师讲课

的风格各异，好在他们经验丰富，课讲得很有激情，总能调



动我们的积极性，课堂气氛生动，很快我们就能习惯新老师

讲课了。课程内容很抽象，要做很多实验才能弄懂，于是学

员之间的合作和互助就显得极为重要，大家在一起经常互相

请教、讨论问题，相处得都很融洽。 才学完一门课，就听说

有学员在准备考试了，那时我真是佩服他们的胆识和决心，

再后来，自己也参加了考试，就不觉得难了。凭着对技术的

热诚和永不言败的信念，我终于坚持到了培训结束。然后，

我用两天的时间考完了MCDBA的四门考试，并以优异的成绩

获得了微软认证数据库管理员证书。拿到证书的那天，看到

自己的努力得到了回报，我激动不已。原来这世上很多事情

并非遥不可及，尝试之后很多不可能都会成为可能！ 培训结

束后，已临近开学，我又回到了校园。这次培训收获不小，

令我信心倍增。同时也接触到了不少人，包括学员和教员，

通过沟通和交流，我不仅学到了知识，还学到了很多的道理

，这对我而言的确是一笔不小的财富。 虽已经拿到了证书，

也能解决一些实际的问题了，但我总觉得自己学得还不够深

入，随着时间的推移部分知识已开始遗忘，于是我在寒假又

报班重听，将自己的知识体系又巩固了一遍。毕竟我为的不

是一纸证书，而是扎扎实实地学好一门技术。同时微软的认

证培训为我拓宽了视野，对学习其他数据库，如Oracle打下了

良好的基础。 整个培训过程让我受益匪浅，我不仅学到了微

软技术，最重要的是通过学习的经历，自己的观点和思想也

逐渐在成熟。这段经历让我体会到了实现理想过程中的艰辛
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